

LE GOUVERNEUR GÉNÉRAL DU CANADA ET MADAME VANIER

Le général Georges-Philias Vanier, D.S.C., M.C., C.D., est né à Montréal, le 23 avril 1888. Il fit ses études au collège Loyola de Montréal et à l'Université Laval, où il obtint son baccalauréat ès arts et son baccalauréat en droit. Il fit du service militaire outre-mer de 1915 à 1918 durant la Première Guerre mondiale, au cours de laquelle il fut blessé et cité à l'ordre du jour.

En 1921, il épousa Mlle Pauline Archer, fille de l'honorable juge M. Charles Archer.

Le général Vanier assumait le commandement du régiment Royal 22^e de 1925 à 1928. Il fit partie de la délégation du Canada à l'Assemblée de la Société des nations en 1930. De 1931 à 1938, Son Excellence occupa le poste de secrétaire du Haut Commissariat du Canada à Londres. Par la suite, le général Vanier fut ministre du Canada en France de 1939 à 1940 puis représentant du Canada auprès du Comité français de la Libération nationale de 1943 à 1944. Son Excellence fut ensuite nommée ambassadeur du Canada en France. Il occupa ce poste depuis 1944 jusqu'à ce qu'il quitta les rangs de la diplomatie canadienne en 1953.

Le 15 septembre 1959, le général Vanier fut nommé Gouverneur général du Canada. Au cours de son mandat, il a parcouru une bonne partie du Canada et s'est même rendu en 1961 jusqu'à Inuvik (T.-N.-O.).

Le général est l'auteur de deux ouvrages, «Paroles de guerre» et «Un Canadien parle aux Français».

Née à Montréal, Son Excellence Madame Georges-P. Vanier est la fille de l'honorable juge M. Charles et de Mme Archer (née Thérèse de Salaberry).

Elle fit ses études au couvent du Sacré-Cœur de Montréal. Elle épousa Georges-P. Vanier le 29 septembre 1921. Ils ont une fille et quatre fils.